

wir das, was wir noch hier haben unkorrigiert.  
Fahnen ( das korrigierte, damals von uns sichergestellt Exemplar  
hat Prof. Jordan bzw. Hiersemann damals bekommen) sicherstellen.

Betreffes des Bandes Moyen Age muß ich Ihnen leider mitteil-  
en, daß er infolge der einfach bodenlosen Bummellei der Ubi noch  
immer nicht da ist. Als die Ubi ihren Bombenschaden hatte, sind  
die damals eingeworfenen Zettel einfach beseitigt worden, und  
die Neubestellung ist noch immer nicht erledigt.

Mit den besten Grüßen  
Ihre sehr ergebene

Ein Exemplar des 2. Bandes (der Urkunden Heinrichs IV. an Sie abge-  
sendt (per Einschreibungs- & Teilen). Ein weiteres Exemplar habe  
ich noch in der Koffer gepackt, wo auch die Mas. davon liegen.  
Diese Exemplare habe ich vor allem aus Bogen der 2. und 3. Korrektur  
zusammengesetzt, unter Benützung der von Gladis korrigierten Bo-  
gen. Ein besseres Exemplar, das sich aus der 3. und 4. Kor. zu-  
sammensetzt ist im Berwerck.

Inzwischen ist mir eingelefen, daß ich auf eine Frage von  
Ihnen, nämlich auf die, ob im Koffer noch was für das DA. sein  
falsch geantwortet habe. Es ist natürlich noch der Ansatz von  
Ünserge hier, wie auch Ihr eigener. Von Hr. Dr. Petersen habe  
ich auf meine Anfrage jetzt Antwort vom 22. 3. Sie meint, daß eine  
Fortsetzung des Satzes bald möglich sein wird. Sie sind natürlich  
durch Alarme und Stromsperrren auch stark gehemmt. Auch von Hahn  
habe ich auf eine Anfrage Nachricht, daß der Verlag wieder völ-  
lig ausgeblieben ist. Neue Adresse ist kein-Str. 32. Wegen der vier  
Bogen Gregor von Tours wollen sie noch antworten, warum das der  
Hauptmann Russck nicht gleich tun kann, ist unklar. Er schreibt  
auch, daß am 2. 3. 45 bei Böhm. der Sachsenpfeigel von Bekhardt  
verbrannt sei. Diese Meldung wirkt wieder ein Schlaglicht auf die  
Verworfenheit der Zustände bei Hahn, denn erstens fragt der mich,  
ob das die große Ausgabe sei (weiß es also nicht!) und zweitens  
hatte er von der Existenz dieser Bücher überhaupt keine Kenntnis,  
dann den Sachsenpfeigel hat Hahn seit so langer Zeit als vergrif-  
fen gemeldet!

Es würde mich interessieren, ob Ihnen Hiersemann inzwischen  
wohl geantwortet hat. Er wird ja nun auch wissen, ob der Heinrich  
der Löwe zum zweitenmal verloren ist? Wenn Prof. Jordan, was ja  
aber sehr anzunehmen ist, keine Korrekturbogen haben sollte, muß-